

Habilitan paso vehicular a un carril en La Felisa-La Pintada tras derrumbe por fuertes lluvias

A lo largo de este tramo hay siete pare y siga para garantizar la movilidad controlada entre Manizales y Medellín.



C. INICIO SECCIONES MULTIMEDIA

f t i



GUARDAR COMPARTIR

Así quedó la vía por el derrumbe. Ya se habilitó el paso vehicular a un carril. FOTO Cortesía

INFRAESTRUCTURA VÍAS TRANSPORTE MOVILIDAD

EL COLOMBIANO | PUBLICADO HACE 14 HORAS

a+ a-

En la madrugada de este viernes 22 de abril fue habilitado el paso vehicular a un carril en la vía que comunica a Medellín con Manizales, a la altura de La Felisa-La Pintada, en el sector Puente Arquía, afectada por un derrumbe ocasionado por las fuertes lluvias. La contingencia también afectó una tubería de Ecopetrol, por lo cual persiste la activación de un plan de contingencia.

La Concesión Pacífico Tres logró adelantar las labores de remoción del material luego de que la compañía Cenit, filial de Ecopetrol que opera el Poliducto Cartago-Medellín, afectado por el derrumbe, diera la autorización tras varias labores de análisis y evaluación del hecho.

Sin embargo, el paso de vehículos solo se pudo habilitar en uno de los dos carriles del tramo, porque en el otro Cenit mantiene el plan de riesgos, contingencia y de activación de protocolos de seguridad, con el fin de preservar y evitar peligros con el poliducto.

Pacífico Tres @PacifcoTres

#Atención

Habilitado paso vehicular en el tramo de vía La Felisa – La Pintada, sector Puente Arquía, kilometro 77 + 200

Agradecemos tener en cuenta las recomendaciones dadas por el concesionario..

Comunicado de Prensa
Manizales, abril 22 de 2022

HABILITADO PASO VEHICULAR EN EL TRAMO DE VÍA LA FELISA – LA PINTADA, SECTOR PUENTE ARQUÍA, KILOMETRO 77 + 200

La Concesión Pacífico Tres informa a los usuarios de la vía y grupos de interés, que luego de la revisión y evaluación efectuada por Cenit, en su condición de operador del Poliducto Cartago – Medellín, propiedad de Ecopetrol, se permite a la Concesión Pacífico Tres, adelantar la remoción de material de derrumbe en el sector Puente Arquía PR77+200 y de esta manera facilitar el tránsito vehicular.

En este sector, se habilita el paso de vehículos por uno de los dos carriles, al tiempo que, en el otro carril, se continuará por parte de Cenit con la ejecución del plan de riesgo, contingencia y los protocolos de seguridad, con el fin de dar un adecuado tratamiento al poliducto de Ecopetrol.

Se restablecen los pasos controlados, con modalidad de pare y siga, siete (7) ubicados a lo largo del tramo La Felisa – La Pintada

Personal de la Concesión, con el apoyo de la Policía Nacional está trabajando para evacuar de manera segura el alto flujo vehicular represado en el sector.

Se recuerda a los usuarios de la vía transitar con precaución para mantener la operación de la vía si la condición del poliducto y el clima lo continúan permitiendo.

Agradecemos tener en cuenta las recomendaciones dadas por el concesionario.

12:33 a. m. · 22 abr. 2022

70 Responder Compartir

Leer 6 respuestas

Así, desde esta madrugada se restableció el paso controlado, bajo la metodología de siete "pare y siga" ubicados a lo largo del tramo La Felisa-La Pintada. En el sector también se mantiene personal de la Concesión y la Policía Nacional para garantizar la evacuación segura de los vehículos que están represados allí.

Este deslizamiento generó la pérdida de contención en el sistema de transporte de combustibles Medellín-Cartago, en zona rural del municipio de Caramanta (Sureste antioqueño), por lo cual, "como medida preventiva, la empresa suspendió de inmediato el bombeo de producto y desplegó un equipo para analizar las condiciones del lugar del evento y los posibles impactos", detalló la compañía Cenit sobre el desarrollo de sus labores.

MÁS RECIENTES

LO MÁS LEÍDO

1

Pediatras del Hospital Infantil logran acuerdo y no pararán actividades

2

Personería de Medellín abre indagación preliminar contra la alcaldía por hostigamiento a EL COLOMBIANO

3

Paso a paso del juicio de Johnny Depp contra su exesposa Amber Heard

BUSCADOR DE NOTICIAS

5

Colombia analiza eliminar el uso obligatorio del tapabocas

NOTAS DE LA SECCIÓN

>

"Vuela como Superman, pero no te caigas". Retrato de dos limpiavidrios en altura

>

Lluvias causaron inundaciones y deslizamientos en Pionegro y El Carmen de Viboral

>

Carril de descenso de Las Palmas tiene habilitadas ambas calzadas tras obras por derrumbe

>

Concejo a plaza debate sobre venta de acciones en UNE hasta tener respuesta de Millicom

>

Llegaron a Barranquilla equipos especiales para labores subacuáticas de recuperación en Hidroituango